



El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, junto al presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla.

ALERTA

El presidente de Cantabria asistió a los actos de la patrona del Monasterio

Revilla acude a Montesclaros a la fiesta de Nuestra Señora del Rosario

EUROPA PRESS. Santander

El presidente de la Comunidad Autónoma de Cantabria, Miguel Angel Revilla, participó en el día de ayer en los actos conmemorativos de la tradicional festividad de Nuestra Señora del Rosario en la localidad de Montesclaros –perteneciente al municipio de Valdeprado del Río-. Según informó el Gobierno cántabro

en un comunicado, el jefe del Ejecutivo cántabro asistió, a las 12.00 horas, a la misa que el coro de las novicias del Hogar de la Madre Zurita de Piélagos cantó en el monasterio de Montesclaros.

Caballos

Posteriormente, a las 14.00 horas, tuvo lugar una exhibición

de destreza con caballos y otra sobre la olla ferroviaria, plato típico de la zona compuesto de patatas y carne.

La celebración continuó, a las 16.00 horas, con actuaciones y animaciones protagonizadas por el coro de las novicias, y una carrera de caballos, además de un concierto de jazz-fussion, a cargo del grupo onubense *Spionkop*.